

### Organisation mondiale de la santé:

a) *Troisième assemblée mondiale de la santé, Genève, 8-27 mai 1950*—Résolutions et décisions, séances plénières, commissions, annexes; décembre 1950; 604 pp.; prix: Fr. s. 13.-; Actes officiels de l'Organisation mondiale de la santé N° 28.

b) *Conseil exécutif, sixième session tenue à Genève du 1er au 9 juin 1950*; Résolutions et décisions, annexes; 53 pp.; décembre 1950; prix: Fr. s. 2.-; Actes officiels de l'Organisation de la santé N° 29.

## DÉCLARATIONS ET DISCOURS

On peut obtenir de la Division de l'Information du ministère des Affaires extérieures, à Ottawa, les textes suivants qui sont diffusés tant au Canada qu'à l'étranger:

Déclaration de M. L. B. Pearson, secrétaire d'État aux Affaires extérieures et président de la délégation du Canada à l'Assemblée générale des Nations Unies, faite à la Première Commission (Questions Politiques) le 30 janvier 1951, expliquant les votes du Canada sur les résolutions arabo-asiatique et américaine relatives à la Corée (N° 51/3).

*Revue de la situation internationale*, déclaration de M. L. B. Pearson, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, à la Chambre des communes le 2 février 1951 (N° 51/4).

*Le Canada et le Plan de Colombo*, déclaration de M. L. B. Pearson, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, à la Chambre des communes le 21 février 1951 (N° 51/6).

Numéro de série diffusée à l'étranger seulement:

*Canada's Defence Programme*, déclaration de M. Brooke Claxton, ministre de la Dé-

fense nationale, à la Chambre des communes le 5 février 1951 (N° 51/5).

## RADIO-CANADA

### Revue trimestrielle de l'activité du service international

(Décembre 1950 - février 1951)

Le Canada diffuse maintenant en quatorze langues

La « voix du Canada » vient d'ajouter la Finlande et la Russie à son champ d'action. Le 3 décembre 1950, le Service international transmettait son premier programme d'une demi-heure à la Finlande. Ces programmes dominicaux hebdomadaires d'une demi-heure (1530-1600, heure du méridien de Greenwich) comprennent des actualités canadiennes, des renseignements sur les industries de base du Canada, des récits d'intérêt humain et des reportages sur les activités finno-canadiennes. Fait intéressant à noter, après quatre semaines, Radio-Canada avait déjà reçu 25 lettres d'auditeurs finlandais enthousiastes. Le 4 février 1951, l'émission en langue russe a été inaugurée; elle est maintenant diffusée chaque jour de 1415 à 1445 et de 2200 à 2230 (heure du méridien de Greenwich). Lors du programme inaugural, l'ancien ambassadeur du Canada à Moscou, M. Dana Wilgress, a adressé un message à la population de l'Union soviétique.

### Tournée de reconnaissance en Amérique latine

Afin de contrôler l'efficacité des émissions actuelles sur ondes courtes en espagnol et en portugais et de faire des recommandations en vue de les améliorer, M. H. W. Morrison, directeur du Service de l'Amérique latine, a effectué une tournée de reconnaissance en novembre et décembre 1950. Il a visité les principaux centres d'Amérique latine et toutes les missions diplomatiques et commerciales du Canada, ce qui lui a permis de passer par 9 Républiques et 13 villes, et de faire un trajet de 20,000 milles par avion.

Grâce à l'aide des bureaux extérieurs du Canada, M. Morrison a pu rédiger un rapport éminemment révélateur. Les émissions actuelles sur ondes courtes sont très bien captées en Amérique latine, comme l'attestent les 5,472 lettres reçus en 1950, dont le nombre est le double de celui de l'année précédente. Selon M. Morrison, ce succès est d'autant plus remarquable que la BBC et la « Voice of America » peuvent utiliser aux mêmes heures de deux à cinq fois plus de fréquences que Radio-Canada, qui est limité à deux fréquences.